



Stadt Köln

Paul-Maar-Schule

Marienplatz 2
50676 Köln

Pfälzer Straße 30-34
50677 Köln

Info-Heft 164 / Oktober 2025



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
in ein paar Tagen beginnen die Herbstferien!

Auch in der Paul-Maar-Schule sieht und hört man den Herbst: Kinder spielen mit den herunterfallenden Blättern, sammeln Kastanien zum Basteln und singen Herbstlieder. Sie interessieren sich dafür, wie sich im Herbst die Natur verändert. Manchmal müssen sie daran erinnert werden, ihre Jacke vor dem Rausgehen anzuziehen. Schließlich wird es jetzt ja auch kälter...

In diesem Heft

- weisen wir auf die Herbstferien hin (= 13. - 26. Oktober),
- berichten wir von unseren Schulhöfen,
- informieren wir über unsere Teilnahme am EU-Schul-Programm für gesunde Ernährung,
- geben wir Informationen unserer Schul-Ministerin zum Thema „Umgang mit Krisen-Situationen“ weiter,
- kündigen wir unser Martinsfest an (= Freitag, 7. November),
- machen wir auf den verkürzten Schultag am 11. November aufmerksam (= Schulschluss für alle Kinder um 11.00 Uhr).

Mit freundlichen Grüßen

Wiebke Lorenz und Benedikt Klein für das Kollegium der Paul-Maar-Schule

Herbstferien vom 13.-26. Oktober

Vom 13. Oktober bis 26. Oktober sind Herbstferien.

Die F-OGS hat eine Abfrage gemacht, welche Kinder an der Ferienbetreuung teilnehmen.

Am letzten Schultag vor den Herbstferien (10. Oktober) findet der Unterricht und die Betreuung der F-OGS zu den bekannten Zeiten statt.

Der erste Schultag nach Herbstferien ist Montag, 27.10.2025.

Neues von den Schulhöfen

Im letzten Jahr hat unser Schulstandort Marienplatz Hochbeete bekommen. Die Kinder haben sie mit Kräutern und Blumen bepflanzt.

Nun hat auch unser Schulstandort an der Pfälzer Str. ein neues Hochbeet. Einige Kinder haben sogar beim Aufbau mitgeholfen.

Jetzt muss das neue Hochbeet noch mit Erde befüllt werden.

Dann können die Kinder es bepflanzen, das Wachsen der Pflanzen beobachten, die Pflanzen pflegen und natürlich irgendwann ernten...



Am Standort Marienplatz fehlt leider seit einigen Monaten die Vogelnest-Schaukel. Die Aufhängung war kaputt und musste neu bestellt werden. Leider gibt es Lieferschwierigkeiten. Deshalb müssen die Kinder noch etwas Geduld haben.

Zum Glück haben gibt es noch andere Spielmöglichkeiten...

EU-Schul-Programm für gesunde Ernährung

Wir legen Wert auf gesunde Ernährung.

Die Paul-Maar-Schule nimmt seit vielen Jahren am EU-Schulobst-Programm teil.



Jedes Kind bekommt mehrmals in der Woche eine kleine Portion Obst und Gemüse.
Ein Bauer aus der Nähe liefert es uns immer frisch.
Sie als Eltern müssen hierfür Nichts bezahlen.
Die Kosten übernimmt die Europäische Union.

Wir bitten Sie: **Bitte geben Sie Ihrem Kind jeden Tag ein gesundes Frühstück mit:**
Obst, Rohkost, möglichst dunkles Brot mit Wurst oder Käse.
Auch das Getränk sollte keinen Zucker enthalten!

Information des Schulministeriums zum Umgang mit Krisen-Situationen an allen Schulen in NRW

Vor einigen Tagen hat das Schulministerium einen Brief herausgegeben.

Die Schul-Ministerin Frau Feller teilt darin mit:

An Schulen in NRW gibt es festgelegte Abläufe für den Fall, dass es eine Krisen-Situation gibt.

Wir haben in der Schulpflegschaft darüber informiert:

Natürlich sind in der Paul-Maar-Schule diese Abläufe mit dem Kollegium besprochen.

Den Brief der Schul-Ministerin und die Übersicht über Zuständigkeiten in verschiedenen Krisen-Situationen können Sie sich anschauen mit Hilfe dieser QR-Codes:



Elternbrief



Zuständigkeiten in
Krisensituationen

Vorankündigung: Martinszug am Freitag, 7. November

Aus unserem Halbjahreskalender wissen Sie:

Am Freitag, 7. November, feiern wir in der Schule Sankt Martin.

Genaue Informationen über den Martinszug am Nachmittag bekommen Sie am ersten Tag nach den Herbstferien.

Wichtig: Für den 7. November benötigen wir die Unterstützung von Eltern.

Die Klassenpflegschafts-Vorsitzenden werden Sie in den nächsten Tagen/Wochen ansprechen.

Bitte helfen Sie, damit das Martinsfest gelingt !

Vorankündigung: Dienstag, 11. November, Schulschluss für alle Kinder um 11.00 Uhr

In den letzten Jahren waren unsere Schulstandorte am Marienplatz und an der Pfälzer Str. von der Karnevals-Eröffnung am 11.11. betroffen.

Mittags und nachmittags kamen die Taxen entweder stark verspätet oder gar nicht mehr. Die KVB konnte ab mittags nicht mehr alle Haltestellen anfahren.

Außerdem waren die Haltestellen überfüllt mit feiernden, alkoholisierten Menschen.

Von Jahr zu Jahr gab es auch immer mehr feiernde, alkoholisierte Menschen ab mittags auf den Straßen rund um unsere beiden Schulgelände.

Deshalb hat die Schulkonferenz vor einigen Jahren beschlossen:

Ist der 11. November (= Eröffnung des Karnevals) ein Schultag, schließt die Schule aus Sicherheitsgründen für alle um 11.00 Uhr.

In diesem Jahr ist der 11. November ein Dienstag, also ein Schultag. Deshalb gilt:

Alle Kinder fahren am 11. November um 11.00 Uhr nach Hause.

Es findet auch keine OGS statt.

Die Rückfahrten der Busse und Taxen sind an diesem Tag für 11.00 Uhr bestellt.